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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:21 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Yannik

• Protokoll: Simon

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

StuRa wird vorgezogen.

2 StuRa (Abstimmung)
Es war StuRa.

Es gibt Räume, die nicht genutzt werden.

Wir sind jetzt aus dem fzs ausgetreten.

2.1 Bewerbungen

Bewerbungen

Bewerber Position

Jan Rahner Stellvertretung Senatskommission Studium und Lehre
(Fachbereich Rechts- und Wirtschaftswissenschaften)

Anton Albert Vertreter*innen der Studierendenversammlung des Studie-
rendenwerks

Sara Kheradmandan Vertreter*innen der Studierendenversammlung des Studie-
rendenwerks

Alle unkritisch und angenommen.

2.2 Finanzanträge

Es sind Veranstaltungen zum Thema „Internet und Intimität“ geplant. Dafür sollen
Experten eingeladen werden. Dabei geht es sowohl um eine wissenschaftliche als auch
eine aktivistische Perspektive. Das Geld ist für Honorar, Werbung, Technik, Film und
Raum und soll aus dem Gruppenunterstützungstopf kommen.
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Internet und Intimität (Veranstaltungsreihe)
Cyberseekuh (Gruppe von Studierenden der Gender Studies,M.A.)

Option Stimmen Betrag

805,20 € 8 805,20 €
0,00 € 0

2.3 Sonstige Anträge

Der StuRa hat letzte Woche eine Fördermitgliedschaft beim fzs beschlossen. Nun soll
abgestimmt werden, wie hoch der Förderbeitrag sein soll. Darüber gab es eine lange
Diskussion mit verschiedensten Meinungen. Da das fzs das einzige Sprachrohr auf Bun-
desebene ist, sollte man das schon unterstützen. Allerdings weiß auch niemand so richtig,
was der fzs macht, und man könnte auch ein Zeichen setzen und sehr wenig spenden.
Bayern kriegt wohl wenig Geld vom fzs ab.

Jetzt wird im Medianverfahren abgestimmt. Es können Beträge zwischen 0,01 € und
10 000 € vorgeschlagen werden.

Fördermitgliedschaft fzs
Vorstand

Option Stimmen Betrag

0,01 € 7 0,01 €
450,00 € 5

3 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Jahr. Läuft.

• CIP-Pool Toner. Yannik hat eine automatische Antwort gekriegt.

4 Weihnachtsmusikfest
Das Weihnachtsmusikfest ist in zwei Wochen und findet am Mittwoch, den 21.12.22 statt.

Es gibt einen Glühweintopf. Die Person, von der wir ihn ausleihen, kriegt einen Glüh-
weingutschein.

Da Glühwein in großen Mengen gekauft wird, wäre es gut, wenn man den in der Metro
erstehen könnte. Lisa macht das (vielleicht) möglich.

Plakate werden gedruckt, und über 42-news wird es auch verbreitet.
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Einen Schichtplan gibt es so bald wie möglich.

5 Sonstiges

5.1 Präsentation(en) Flo

Wir haben jetzt Limesurvey 5.4.13.

5.2 Geld der Uni

Vor ein paar Jahren wurde die UB nachts geschlossen, da dabei viel Geld gespart werden
sollte. Man könnte mal nachfragen, ob das überhaupt was gebracht hat.

5.3 Fliegendinger

Hängen jetzt in der Fachschaft.

Es gibt auch (vielleicht) schon weniger Fliegen.

Der Mülleimer ist jetzt weg. Da kamen vermutlich die ganzen Fliegen her. Braucht man
eigentlich einen Restmüll in der Fachschaft?

Es gibt eine Flasche, die hervorragend Fliegen fängt. Sie wurde deswegen noch nicht
entfernt.

5.4 StuKo

Es ist keine StuKo.

5.5 Pfand

Ist weg. Es kam eine Rechnung, dass wir Geld kriegen. Nice.

5.6 Fachschaftszustand

Die Fachschaft ist in letzter Zeit (sehr lange) sehr dreckig.

Ab und zu muss sie aufgeräumt werden. Der Müll kann manchmal weggebracht werden.
Wenn sich Leute über den abgeladenen Müll beschweren, haben sie unrecht.

Die Erstihüttenkonserven sollten mal in den Keller getragen werden.

Generell sollte etwas mehr auf den Zustand der Fachschaft geachtet werden.
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5.7 Common Room Außenbereich

Da ist oft die Tür zu.

Es wäre cool, wenn sie auf wäre, wenn der Common Room auf ist.

Die Regel ist, dass die Tür ab 19 Uhr geschlossen ist.

Es gibt aber keine Tür-Aufgeh-Regel?

Wer rauswill, kann mal in den Arbeitsgruppen nachfragen, ob sie aufschließen.

Warum kann eigentlich nicht die Tür morgens aufgeschlossen werden? Nina fragt nach
bei Abu und Dummin.

5.8 Westbaukeller

Da wird renoviert, und da konnte man mal Ideen zur Gestaltung einbringen.

Paul F. und andere kümmern sich drum, wer Interesse hat, kann mitmachen.

Ende der Sitzung: 19:13 Uhr
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